

Tratos con entidades astrales: Negociaciones con entidades enemigas

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Diciembre 4, 2020](#)

Uno de los fenómenos mas frecuentes que encuentro cuando se trata de personas seriamente arruinadas de alguna manera que buscan respuestas espirituales, es que muchos de ellos, especialmente si están de alguna manera en el ocultismo antes de llegar al satanismo, pueden haber tenido tratos o relaciones o invocaciones con entidades negativas o enemigas, en particular, ángeles hebreos, u otras formas de pensamiento relacionadas.

Estos problemas pueden ser duraderos, profundos, e incluso durar toda la vida. Pocas son las situaciones en las que esto ocurre, pero cuando es así, los problemas pueden ser profundos para alguien. A veces estas personas pueden ser conscientes de ello, ya que puede ser muy evidente.

Esta situación crea personas que son espiritualmente muy dañadas. El enemigo no enfatiza realmente en ninguna forma de meditación, excepto alguna mierda de arco iris aquí y allá, que no sólo es insuficiente para avanzar, sino que además, no proporciona ningún poder o conocimiento real a las personas involucradas, y por lo tanto, las personas que están bajo ellos permanecen efectivamente esclavas. El consejo sin sentido de simplemente invocar cosas, o abrir bruscamente la mente, puede abrir a alguien a todo tipo de influencias no deseadas.

Si uno mira incluso la sucia magia y espiritualidad hebrea, está basada en este concepto. Los practicantes no tienen ni idea de por qué las cosas son

como son, simplemente se les dice que invoquen a un ángel X para X cosa, incluso a los novatos. Se les dice que se concentren en las letras hebreas, que canten hebreo (que en muchas transliteraciones también es groseramente pervertido para aquellos que no están en el círculo interno) y, finalmente, muchas personas experimentan la ruina, o la locura.

Esto puede venir un poco más tarde, ya que al principio, estas entidades se aseguran de atraer a las personas que están totalmente despistadas en la web en primer lugar, y se dan un festín con ellos más tarde. Incluso si lo que hacen funciona, viene con un precio involucrado que la gente no puede pagar en el camino.

También, otra cosa que pasa, es que de hecho, la magia del enemigo, es demasiado anunciada para realmente nada. Por todo el hocus pocus, palabras, y afirmaciones extremas, la gente apenas ve efectos. A la gente se le miente incesantemente, y se les dice que un trabajo debería funcionar en un solo trato, siempre y cuando sólo tengan "fe". La mayoría de los Gentiles, difícilmente obtienen algún resultado de algo hecho por el enemigo.

Entonces entran en una fase delirante donde la mente puede no manifestar nada en absoluto, o hay alguna manifestación temporal a medias que se aleja en el momento en que se manifestó, simplemente porque ese es un procedimiento mental de "fe" y por sí solo, esto no es suficiente para causar cambios reales o a largo plazo. La magia depende de más cosas que eso para funcionar y trabajar de verdad.

Si el enemigo lo considera de beneficio (como una joya que quieren promover en algún lugar, digamos un traficante de drogas que envenenará

a un montón de gente, y muchos de los cuales están en estos psicotrópicos y falsa pseudo-espiritualidad de nivel superficial) promueven esta basura, pero nunca de una manera que la persona en cuestión entienda cómo, o por qué las cosas le sucedieron como lo hicieron.

Ahora lo anterior puede ser mental y mayormente engaño, pero las cosas que le suceden a la gente con el enemigo son mucho peores. A veces, esto va mucho más profundo, en almas arruinadas, o el cuerpo astral siendo completamente jodido. No sólo estamos hablando de sucio, pero las enfermedades mentales graves pueden entrar en acción. Esto puede ir aún peor, dependiendo del poder y la decisión de la entidad negativa para acosar a alguien. El trasfondo de una enfermedad mental puede llevar a alguien a la destrucción muy fácilmente.

Muchas enfermedades mentales tienen que ver con la posición de Neptuno y otros planetas en la carta [he estado cubriendo esto en mis servicios de astrología de la salud antes] pero no he encontrado ningún conocimiento suficiente de la gente sobre estas cosas en sus libros, o en sus "consejos" escritos sobre cómo arreglar nada de esto. En la mayoría de los casos se trata sólo de rezar y cosas al azar, como llamar a X y rezar para que todo vaya bien, o algo así. La realidad es que en el momento en que estas personas quebradas llaman a estas entidades, estas solo se lamen los labios como un vampiro que ve una nueva fuente fresca de sangre.

De lo anterior y de muchas otras cosas, hay cero conocimiento físicamente. Vayan a leer cualquier tomo que quieran en la India, no encontraran nada funcional sobre como lidiar con estas cosas. Donde el conocimiento de los libros se detiene, muchas de estas cosas comienzan. Esta es la triste verdad de cuan atrasados espiritualmente están los Gentiles.

Los mejores rabinos, por otro lado, tienen un mejor entendimiento de muchas de estas cosas. No todos, pero al menos aquellos que son espiritualmente capaces. Pero este conocimiento se lo guardan para ellos.

Una cosa muy simple aquí son los agujeros en el aura. Cuando los chakras, en la situación del enemigo y otros que con frecuencia son enviados a entidades parasitarias, no son suficientemente limpios, o ellos usan sustancias, el campo del chakra se vuelve tan débil, que eventualmente, el aura como una cubierta sobre el chakra, se vuelve tan delgada que tenemos un agujero. A través de esta situación [que puede tomar años para llegar a ese nivel], podemos tener cosas terribles sucediendo, como locura, o incluso una posesión.

Los grises envenenan a la población con drogas siendo plenamente conscientes de cómo se manifiesta esto. El envenenamiento con drogas es un medio para un fin. Generalmente, estas debilidades se manifiestan también en el aspecto psicológico de las víctimas, y las entidades que son vampiros para los humanos, buscan aumentar estas cosas.

La realidad de las cosas es que las almas que están excesivamente invertidas en la vida, tienden a quedar "atadas a la Tierra" o en pocas palabras, quieren reencarnar para experimentar la vida de nuevo. Esto se debe a que la necesidad de vida, hace que alguien quiera venir a vivir de nuevo. Esta tendencia es criminalizada en todos los libros de ocultismo del enemigo, pero la realidad es, que detrás de esta sed de vida, descansa una salvaguarda para el alma, para que no vuele a la nada, y no se consuma. El enemigo predica en la medida de lo posible la negación de la vida, porque así se eliminan todos los "apegos", y finalmente, el alma es más fácil de

mangonear, o de secuestrar. El "Santo" ideal del enemigo es una cáscara atrofiada, y eso es físico y material al mismo tiempo.

Por eso Thoth propuso la afirmación para simplificar: "Vive tu vida y nunca morirás". Querer vivir y querer avanzar es totalmente normal, y esta "limitación a la Tierra" no es nada negativo.

Todo el mundo aquí probablemente ha conocido al menos a una persona en su vida que parece como si estuviera teledirigida, especialmente cuando se trata de un satanista. Mientras que algo de esto puede ser una enfermedad mental legítima, esto también puede venir de otro factor. A menudo, esto es fácilmente observable en una carta natal.

Es como si el NPC fuera tomado repentinamente por algún espíritu hostil, que efectivamente, trata de poner a alguien en contra de alguien sin ninguna explicación en particular. A veces, sin embargo, la mente real de la persona puede ser arruinada, y no se trata de un espíritu externo. Ahora bien, no te metas en el terreno de las nueces y pienses que todas las personas que alguna vez te cayeron mal están en esta categoría, ya que lo anterior es grave y sumamente raro. Estas personas son casos bastante específicos.

Un tipo bastante típico de estos aburridos son estos xianos y otros que desfilan por ahí, y se sientan como ociosos hasta que en algún momento es como si algo "se introyectase" en ellos y pueden empezar a acosar a alguien, o entrar en una explosión repentina de un sermón dominical sobre otras personas. Dependiendo del propio poder, y la propia apertura (y si el enemigo siente que se han dado por vencidos en usted o no, hay etapas para esto) zánganos así pueden ser utilizados para el acoso personal

también. Los testigos de Jehová, los mormones y otros suelen entrar mucho en esa categoría. En las fiestas enemigas, es como si alguien les conectara una especie de enchufe en el culo, y empiezan a estar al acecho, o son más "activos" de lo necesario.

Por supuesto, para todo su servicio de actuar como esclavos de esta basura que odia a los humanos, y a los judíos, sólo tenemos que mirar cómo 9,8 de cada 10 personas en todo el mundo están en la pobreza, devastadas, perdidas, y mentalmente arruinadas, con vidas que se asemejan mayormente a un circo. Aquellos que consiguen algo de paz temporal son pisoteados en al menos una o dos áreas serias de la vida, sin importar cuánto los haya esclavizado el enemigo. Sin ironía, aquellos que están más esclavizados al enemigo [como los xianos, etc.] y están directamente en el vórtice de energía, son también aquellos de los que más se abusa, porque el enemigo quiere que permanezcan serviles y esclavizados.

Cuando un Satanista se encuentra con estas circunstancias, desterrar, y generalmente hacer una Invocación, si el problema está relacionado con la entidad, resolverá este asunto. Para aquellos que son de importancia para Satanás, incluso una oración o un enfoque en el Guardián de uno, puede hacer una milla aquí. Luego, los medios regulares de desterrar entidades hostiles y demás, también existen en esta categoría.

Con la Suma Sacerdotisa Maxine hemos trabajado extensamente en cosas como estas a lo largo de los años, y hemos observado bastantes casos de esta naturaleza. Uno de estos casos fue el de un ex-clérigo. Este "Clero", habiendo abierto innumerables puertas de su mente al enemigo, estaba [excepto de mostrar claros signos de enfermedad mental], abriéndose a estas entidades por sus propias razones de debilidad.

Esto se mostraba en la carta astrológica de su camino en general, con mucha apertura y connotaciones enemigas. En el caso de otra Alma Satánica decente, esto funcionaría en retrospectiva por una buena razón - como ser un mejor conducto para los Dioses.

Numerosas cosas asociadas con Neptuno que se manifiestan como enfermedades mentales, pueden ser en algunos casos específicos, casos en los que uno es básicamente hecho una perra de otra entidad, como las del enemigo. Generalmente, son estas entidades las que pueden abusar de los humanos. ¿Alguna vez te has preguntado por qué muchos de los enemigos que se dedican a la pedofilia, todos tienen una obsesión con el cristianismo y el Islam?

Hay fuerzas allí, excepto las que están completamente podridas, que se están apoderando de ellos. No todo esto es "natural". Los judíos también están plagados de esto. Basta con ver la comunidad jasídica, está llena de violadores y otras cosas por el estilo. Los judíos lo encubren como siempre.

Esto no es difícil de observar, como será evidente. Los judíos también son muy conscientes de esto, y algunos de los suyos, que tienen mentes débiles [y por lo tanto pueden ser tomados por otra cosa], tratan de ocultar esto.

Finalmente, hay muchos estúpidos Grimorios y libros, que aconsejan a la gente abrir pactos al azar con cualquier cosa al azar. Estas cosas aleatorias pueden ser tan peligrosas como ir a un usurero y pedirle un gran préstamo. No recibirás ningún dinero y estarás en deuda con ellos para siempre, no hace falta decirlo.

Nuestros Dioses le dan a uno poder personal, para que puedan evitar estas situaciones en las que tienen que convertirse en esclavos. El enemigo es exactamente lo contrario. Todo el mundo depende de ellos, y no saben nada en absoluto - son esclavos en su totalidad, pagando una ganga y nada más.